

Entrega apoyo la diputada Payán

Escrito por Comunicado

Domingo 21 de Mayo de 2017 22:41

+ Beneficia al cuerpo de Bomberos de Guaymas

GUAYMAS, Son., 21 de Mayo de 2017.- La diputada local Angélica Payán trajo apoyo económico a los Bomberos Voluntarios de Guaymas.

Dijo que ha entregado dos cheques, uno de ellos en forma simbólica en el que se lee la cantidad de 100 mil pesos, que explica, es recurso que proviene de la renuncia a los privilegios legislativos que antes recibían los diputados.

La señora Payan se hizo acompañar del coordinador parlamentario Luis Serrato Castell, para llegar a la base de la Comandancia Norte, para entregar el apoyo al presidente del Patronato de los Bomberos de Guaymas, Miguel Ángel Flores, y al comandante de la corporación, Alberto Osuna Agramón.

Los legisladores destacaron que estaban allí, en ese momento, para cumplir un apoyo ofrecido y que se origina en la renuncia a privilegios históricos que los políticos en el Congreso habían tenido, pero que ahora llega a entidades o personas que hagan un trabajo real por la comunidad, como sin duda lo hacen los bomberos para tranquilidad y seguridad de todos.

Felicitaron a los Bomberos por su trabajo y por contar con una de las mejores estaciones y esquema de organización de todo el estado de Sonora. Ya son ocho los municipios apoyados por integrantes del Grupo Parlamentario del PAN, a los que corresponden 25 mil pesos trimestrales.